



田園調布中だより

発行日 令和6年11月13日
令和6年度 第7号(11月号)
大田区立田園調布中学校
校長 田谷 至克

141の音色が響き渡りました

校長 田谷 至克

本校正面玄関の前のカリンは大きな実をつけ、池の周りにはいくつもの実が落ちてきています。裏庭には、すでに熟した柿が鈴なりに赤い実をつけています。秋もずいぶんと深まってきましたが、保護者・地域の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動に対し、ご理解・ご支援賜りまして、心より感謝いたします。

11月2日(土)、地域教育連絡協議会委員をはじめとするご来賓の皆様、そして多くの保護者の皆様のご参観のもと、令和6年度学習成果発表会(舞台発表の部)を開催することができました。今年のスローガンは「響け!! 141の音色」でしたが、各学年合唱(各3曲)は、選曲はもちろん、強弱の付け方やテンポ、指揮者・伴奏者との一体感等にも配慮、工夫をしながら、各学年の特徴を生かし、個性溢れる歌声を体育館いっばいに響かせてくれました。3年生は、本校の代表として11月12日(火)の大田区立中学校連合学芸会(音楽の部)〈大田区民ホールアブリコ〉に参加し、合唱「黒い瞳」を披露してくれました。



また、中学生海外派遣報告(2年代表生徒:アメリカ・セーラム市及びドイツ・ブレーメン市)、2年学年発表(職場体験)、3年学年発表(修学旅行)、吹奏楽部演奏(東京都中学生吹奏楽コンクール銀賞)も、動画や演技を交えて分かりやすくビジュアルに表現してくれたり、とても繊細に旋律を奏でてくれたりするなど、これまでの準備や練習の努力や苦勞の跡がうかがえました。さらに、各学級の実行委員や美術部員などがこの学習成果発表会を盛り上げてくれたことに感謝します。

<安全指導(自転車)>

さて、マスコミ報道によりますと、道路交通法が改正され、11月から自転車運転中に係る交通違反が厳罰化されるとのことです。従前より本校においては、「自転車の二人乗り」、「傘差し運転」、「信号無視」「自転車通学」などの危険性や禁止について指導してきたところですが、加えて「スマートフォン」「イヤホン」等、いわゆる自転車走行中の「～ながら運転」(「ながらスマホ」「ながら聴き)」の禁止についても、指導の徹底を図っているところです。

ぜひ、各ご家庭においても、自転車に係る交通事故や交通違反等の未然防止について、こどもたちへのご指導・ご助言をよろしくお願いいたします。

<定期考査2週間前からの学習>

本校では、自ら進んで学習に取り組む姿勢を育み、家庭学習の習慣化を図るために、定期考査2週間前からの学習計画表を作成・実践させています。その際、「目安として、授業以外の1日の平均学習時間(補習教室、学習塾、いわゆる「隙間時間」等々を利用した学習時間を加算しても構いません。)が「学年+1時間以上」(例えば、2年生は、 $2+1=3$ 時間以上)となるよう設定しましょう」と指導・助言していますが、各ご家庭ではいかがだったでしょうか。

因みに、1学期定期考査前の各学年の平均学習時間は、

○1年生・・・3.7時間 ○2年生・・・4.6時間 ○3年生・・・4.8時間 でした。

見事に目標時間をクリアできています。

今後は、質が問われます。

○集中して取り組んでいますか。

○単に「はい」「いいえ」だけでなく、理由を説明できますか。

○分からない問題にもチャレンジしていますか。(難しいとすぐにあきらめたりしていませんか。)

11月18日(月)から20日(水)までの3日間、2学期期末考査です。ぜひ、こどもたちへのあたたかい励ましをよろしくお願いいたします。

<令和6年度 学習成果発表会>



海外派遣報告



2年学年発表
「働かって何だ!」



3年学年発表
「修学旅行あるある」



吹奏楽部演奏



第1学年合唱



第2学年合唱



第3学年合唱



<大田区立中学校連合学芸会音楽の部>

